

## EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

19 de agosto de 1995



**NUEVO COMETA.** El cada vez más brillante y visible "1995-Q1", que se desplaza a una velocidad de 112.500 kilómetros por hora, con una órbita aún desconocida, continuaba ayer aproximándose a la Tierra. El nuevo cuerpo

celeste, que fue descubierto anteaer desde un observatorio australiano, estará hoy a 71 millones de kilómetros de nuestro planeta, pero no existe peligro de colisión con la superficie terrestre.

**AUGUSTO PINOCHET.** Una completa reestructuración a la organización interna del Ejército de Chile, en el marco del plan de modernización interno denominado "Alcázar", anunció ayer el Comandante en Jefe de la entidad castrense, en el marco de la clase que dictó en la Escuela Militar.

**ACCIONES PREVENTIVAS.** Estados Unidos y Jordania iniciaron maniobras militares al sudoeste de ese país, en el límite con Irak. Washington decidió también adelantar ejercicios conjuntos con Kuwait al enterarse de que el líder iraquí no descarta acciones contra países vecinos.

## HACE 50 AÑOS

19 de agosto de 1975

**FUGA.** Un piloto civil de EE.UU. sacó en helicóptero desde Checoslovaquia a tres refugiados de Alemania oriental y los llevó a Alemania Federal.

**VEHÍCULOS.** Tres empresas automotrices fueron autorizadas para operar en Chile: Peugeot-Renault (Francia), Fiat-Concord (Italia) y General Motors (EE.UU.).

## HACE 100 AÑOS

19 de agosto de 1925

**ARICA.** Brillantes proporciones alcanzó el desfile ante el delegado de nuestro país, en el que el pueblo reclamó la definitiva nacionalidad chilena.

**ACCIDENTES.** El atropello de una mujer y su hija ha rebalsado la paciencia de la opinión pública con las autoridades, que no han puesto atajo a una circulación anarquizada.